未来を開く

長井市立長井北中学校

No 2 7 令和5年9月22日

文武両道でかんばる北中生! 文化面でも大きな成果が!

2学期に入り、既に1か月が過ぎました。運動会や学年行事などの大 きな行事に取り組んだ期間の中でも、北中生の文化面での活躍が見ら れます。

山形県こども絵画展

こどもたちの豊かな創造性を伸ばそうと、昭和34年に始まり、今年で 65回目を迎えた「山形県こども絵画展」で、北中から5名の入選があり ました。作品は県内を巡回し、長井展は9月27日(水)~10月2日(月) に行なわれ、長井市民文化会館で展示されます。是非、足をお運びいた だき、鑑賞いただければと思います。

<入選作品>

奨励賞 「明るい未来」

|年 小松 杏美(あみ)さん

入 選 「安寧秩序/暗黒時代 古/現代」

|年 熱海 優和(ゆうわ)さん

入 選 「夢」

|年 宍戸 陽那(ひな)さん

入 選 「レンズ越しの世界」 |年 佐藤 由麻(ゆま)さん

入 選 「ただいまが言えない」 3年 五十嵐佳乃(よしの)さん

少年の主張大会

9月11日(月)、長井南中学校を会場に、「長井地区(長井警察署管 内:長井市、白鷹町、飯豊町) 少年の主張大会」が開催されました。出 場生徒及び演題は次のとおりです。

3年 山口 なのは さん 3年 井上 更(さら)さん 3年 菅野 奏(かなで)さん

演題「マジレスから逃げないで」 演題「じいちゃんへの最後の恩返し」 演題「命について考えようよ」

井上 更さんが1位、菅野 奏さんが2位となり、続く置賜ブロック大会 への出場権を得ることができました。山口 なのはさんも練習の成果を 発揮し、堂々と自分の考えを述べることができました。

9月15日(金)、米沢市の伝国の杜を会場に行われた「置賜ブロック 大会」では、県大会の出場権を得られる上位3名に井上 更さんと菅野 奏さんが入り、2人そろって県大会の出場権を得ることができました。県 大会は、9月24日(日)、山形市国際交流プラザ山形ビッグウイングを 会場に開催されます。熱弁を期待します。

【本番前の壮行弁論の様子】



英語弁論大会

8月31日(木)、長井市民文化会館を会場に、「西置賜地区英語弁論大会」が開催されました。北中からは、Recitation(暗唱)の部に、2年色摩倫(りん)さん、2年沼澤綺那(きな)さん、3年横山侑史(ゆうし)さんが出場しました。

沼澤 綺那さんが 3 位、横山 侑史さんが6位入賞を果たしました。 色摩 倫さんも練習の成果を出し切り、満足のいく弁論を行えたと報告 がありました。夏休み中、運動会準備期間中も時間を見つけ取り組んだ り、オンライン(タブレット)を活用したりしながら、よく練習に励みました。

【本番前の壮行弁論の様子】



ジェンダーフリーの制服について

現代社会においては、従来の固定的な性別の役割分担等にとらわれず、男女が平等に、自らの能力を生かして自由に行動・生活ができるようにすることを願い、ジェンダーフリーの考え方が広まっています。この考えは、SDGs (持続可能な開発目標)の「ジェンダー平等を実現しよう」にも取り上げられています。

学校においても同様で、体育における男女の共修、男女混合名簿の 導入などを既に進めてきました。今回は長井市内中学校の制服におい て、多様な着こなしができるように、学ランとは別に、スラックスやスカート にも合わせることができる上着を検討しています。

現在2パターンの上着を生徒昇降口に展示していて、生徒から意見を募っています。意見を集約して、更に検討を加え、よりよいものにしていく予定です。

